



Man kann auch als Puppe basteln

Man kann auch als Puppe basteln. In Bastel- und Malaktionen werden die Kinder in der Gemeindehaus am See mit Maria, der Mutter von Jesus, beschäftigt, so wie von ihr in der Bibel berichtet wird. Dazu sind Vorlesungen, Spiele, Aufführungen sowie Bastel- und Malaktionen

geplant. Weiter geht es bei der Bibelwoche heute, Mittwoch, 21. Januar, und morgen, Donnerstag, 22. Januar, jeweils um 15.30 Uhr.

Bild: Bettina Engel



Harmonie

Auf 40-jähriges Bestehen blickt jetzt der Kegelclub „Harmonie“ zurück. Sein Name ist Programm geworden. Abgesehen vom Tod eines Ehepaares, besteht er immer noch aus den gleichen fünf Ehepaaren wie in den ersten Jahren. Stammlokal ist seit 25 Jahren die Gaststätte von Peter Fehmer in Mündelheim. Bild: privat

SÜDLICHTER

JÜRGEN TE PASS, SPD-Ratsherr aus Großenbaum, bleibt Vorsitzender des dortigen SPD-Ortsvereins. Auch seine beiden Stellvertreter, **Charlotte Kann**, MdL, und Bezirksvertreter **Wolfgang Kohn**, wurden im Amt bestätigt. Das neue Vorstandsteam runden **Helmut Frericks** (Schriftführer), **Fredi Krause** (Hauptkassierer), **Werner Pusch** (Zweiter Kassierer), **Klaus Willersen** (Bildungsreferent) sowie **Waltraud Aßelmann**, Bezirksvertreterin **Erika Bunke**, **Jörg Frericks**, **Barbara Krause**, **Jürgen Krüger**, **Heike Stiller**, **Ulrich Wehrhöfer**

und **Inge Willersen** als Beisitzer ab.

MECHTHILD DITTRICH, Vorsitzende des Fördervereins der Gemeinschaftsgrundschule Habichtstraße in Wanheimerort, teilt jetzt mit, dass der von den Schülern in der Vorweihnachtszeit veranstaltete Basar während des Elternsprechtags einen Erlös von mehr als 800 Euro erbracht hat. Davon erhielten der von Brandstiftern angezündete katholische Kindergarten sowie das Kinderhospiz in Olpe je 250 Euro. Der Rest floss in die Kasse des Fördervereins.

BEZIRKSVERTRETUNG SÜD

B 288 als Thema

Sondersitzung zur Verkehrssicherheit

Mit der Verkehrssicherheit auf der Bundesstraße 288 beschäftigt sich die Bezirksvertretung Süd bei ihrer Sitzung am Donnerstag, 22. Januar, 16 Uhr im Steinhof in Huckingen, Düsseldorfer Landstraße 347, schwerpunktmäßig.

Die Stadtverwaltung gibt dabei einen Sachstandsbericht zur Unfallentwicklung auf der Schnellstraße. Zur Situation im Bereich Mündelheim werden Eingaben von Axel Heyer und Rainer Klauke aus Mündelheim beraten. Außerdem wird eine Anfrage von Gaby Heier aus

Huckingen dazu Gegenstand der sich anschließenden Einwohnerfragestunde. Dazu ist zudem eine Anfrage von Karlheinz Pfülb aus Rahm eingegangen, die sich mit der Verkehrssituation auf der Angermunder Straße beschäftigt.

Weitere Beratungspunkte sind unter anderem die Studie der Ruhruniversität Bochum zur Entwicklung alternativer Maßnahmen gegen Schadstoffe in Böden - ein Projekt in Kleingärten in Wanheim - und zur Einstellung des Angebots für Frühschwimmer im Hallenbad Großenbaum.

LESERBRIEF

Herr über Gut und Böse

Zur Hinterlandbebauung an der Grazer Straße

Unzählige Ladenlokale sowie Wohnungen stehen leer. Die Bevölkerung wandert nicht aufgrund fehlender Baugrundstücke ab, sondern wegen der Armut, die aus der Arbeitslosigkeit resultiert. Immer weniger Leute können sich den Wunsch vom Eigenheim erfüllen und die. die ge-

des Herrn Dressler wird Duisburg immer unattraktiver. Im übrigen habe ich die Äußerung des Baudezernenten in der WDR-„Lokalzeit“ vom 5. Dezember 2003, „sein Amt verstößt gegen Recht und Gesetz, um Baugenehmigungen durchzusetzen“ mit Entsetzen vernommen. Welche Funktionen haben dann die Gerichte, wenn ein Einzelner über Gut

en-Problem ist ungeklärt